

Teatro Municipal

Alcalde de San Fernando Pablo Silva rindió cuenta pública 2024

En una ceremonia realizada en el Teatro Municipal, el alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez, presentó su Cuenta Pública 2024, instancia en la que detalló ante la comunidad los principales avances y logros de su gestión al mando del municipio.

El evento contó con la presencia de los concejales Matías Álvarez, Juan Muñoz, María José Alemán, Paz Belén Rodríguez y Cristian Calderón, además de autoridades locales y regionales, representantes de diversas instituciones y una destacada participación de dirigentes sociales.

Durante su in-

tervención, el jefe comunal subrayó los esfuerzos realizados en materia de seguridad pública, destacando el inicio del patrullaje preventivo 24/7 y la puesta en marcha de la central telefónica *4142, como hitos fundamentales en esta área.

“Somos conscientes de que nuestro país atraviesa la mayor crisis de seguridad de su historia. Por eso, desde el municipio hemos asumido con seriedad el desafío de enfrentar esta situación, creando una Dirección de Seguridad Pública que aborda este tema de forma profesional, responsable y objetiva”, sostuvo el alcalde Silva Pérez.

Asimismo, re-



saltó el valor de la transparencia como eje central de la administración municipal. “El Consejo para la Transparencia nos ubicó entre las 10 comunas más transparentes del país. Este reconocimiento no es sólo una cifra: representa un cambio profundo en la forma de hacer gestión pública. Para nosotros, la transparencia no es un trámite, sino un valor que queremos impregnar en toda la cultura organizacional del municipio”, enfatizó.



Entre otros hitos relevantes de su gestión en 2024, el alcalde mencionó la obtención del reconocimiento como municipalidad turística, los avances en la atracción de inversiones para el desarrollo cultural, la

masiva participación en talleres deportivos y el impulso hacia una verdadera transformación digital de la comuna.

“Durante este año, desarrollamos una Estrategia de Gobernanza de Datos, un instrumento que promueve la toma de decisiones basadas en evidencia, optimizando la inversión pública mediante proyectos informados que generan un mayor impacto en la vida de nuestros vecinos y vecinas”, concluyó la primera autoridad comunal.

